

## Kupferzell

Hohenlohekreis  
kein Experimentierfeld

Wir sind für die Energiewende,  
aber wir wollen verhindern, dass  
Kupferzell zum  
Experimentierfeld für eine  
äußerst riskante Technologie  
wird.

Riesenbatterie bekommt Bewegungsenergie

Pilotprojekt =  
Versuchskaninchen  
NICHT mit uns



Pilotprojekt  
BOOSTER  
nicht mit

## Ein Herz für HOHENLOHE!

Die Region Hohenlohe soll nicht als Versuchskaninchen herhalten müssen.

Die Kupferzeller Bürger sind schon seit Jahren durch die Stromtrassen und das Umspannwerk erheblichen Risiken ausgesetzt. Und nun soll noch durch die Megabatterie eins draufgesetzt werden. Bei genauem Betrachten sind die Risiken dieser Megabatterie für die ganze Region Hohenlohe nicht unerheblich:

### • EXPLOSIONSGEFAHR :

- Bildung von giftigen Wolken über der Region Hohenlohe
- Giftstoffe gelangen ins Grundwasser – Kocher
- nicht löschbare Lithiumbatterien – Feuerwehr muss zuschauen

• **Lärmbelästigung:** Transformatoren erzeugen monotone Geräusche

• **Erbgutschädigung:** Gesundheitsgefahr durch Magnetfelder

• **Versuchsstadium:** Keine Erfahrungen mit dem weltgrößten Netzbooster, die Auswirkungen auf Mensch und Umwelt werden erst gesammelt.



Der Booster hat nichts mit der Energiewende zu tun, da die in den Offshore Anlagen erzeugte Energie im Süden von Deutschland nicht ankommen wird und somit auch nicht im Booster gespeichert wird. Was soll die Batterie dann speichern?

Dient der Booster nur dazu billigen Strom z.B. aus der Tschechei einzukaufen und zur gegebenen Zeit teuer an den Stromkunden in Deutschland zu verkaufen?



**Sternenlauf** mit Übergabe der Unterschriftenlisten\*  
am 11.10.2020

**Save the date!**

Ausführliche Infos zu dem Lauf und weitere geplante Aktionen

unter: <https://1herzfuerhohenlohe.wixsite.com/booster-kupferzell>

Kontakt über E-Mail: [EinHerzfuerHohenlohe@gmail.com](mailto:EinHerzfuerHohenlohe@gmail.com)

\* Unterschriftenliste Download über Internetseite



scan me  
zur  
Internetseite